









П

Día Nacional Sin Automóvil

La iniciativa, impulsada por organizaciones de la sociedad civil y el Ministerio de Transportes y Telecomunicaciones, tiene por objetivo fomentar el uso de transporte público y de otros modos de transportes no motorizados como la bicicleta o una caminata.

Y es celebrada cada último viernes del mes de septiembre, para crear conciencia sobre los gases de efecto invernadero que el automóvil produce día a día.











1 Elige transportes amigables al ambiente

Según CONASET, el automóvil es el medio más costoso como medio de transporte, ya que requiere gastos de bencina, mantención y estacionamiento.

Se necesitan 33 automóviles para trasladar la misma cantidad de gente que viaja en 1 solo bus.

*uso promedio: 40 personas por bus / 1,2 personas por auto







